



Hunde im fotografischen Mittelpunkt

„Ein Leben ohne Hund ist ein Irrtum“ (nach Carl Zuckmayer) lautet das Thema einer Fotoausstellung, die heute, Dienstag, 6. November, um 18 Uhr in der Galerie des Einkaufszentrums Fritz in Kulmbach eröffnet wird. Die Fotografien von Hunden in allen Variationen stammen von Christine

Ströhlein vom Foto-Amateur-Club Mainleus/Kulmbach. Die Geschäftsführerin des Idea-Dschungelparadieses in Neuenmarkt gastierte mit der Ausstellung bereits in Berlin oder in Bad Griesbach sowie in mehreren Tierheimen innerhalb und außerhalb unserer Region. Jetzt wird diese viel

beachtete Fotoausstellung in der Fritz-Galerie gezeigt. Stets stehen Hunde im Mittelpunkt der Motive, die gleichsam wieder fotografische Kunstwerke darzustellen vermögen. Vier Wochen lang sind „Christines Hunde“ nun in Kulmbach zu betrachten.
Foto: nk